

Order of Business

Tuesday, 6th November, 1984

1. Presentation of Petitions.
2. Reading of Petitions.
3. Reports of Committees.
4. Notices of Inquiries.
5. Notices of Motions.
6. Question Period.
7. Orders of the Day.
8. Inquiries.
9. Motions.

Ordre des travaux

Le mardi 6 novembre 1984

1. Présentation des pétitions.
2. Lecture des pétitions.
3. Rapports des comités.
4. Avis d'interpellations.
5. Avis de motions.
6. Période de questions.
7. Ordre du jour.
8. Interpellations.
9. Motions.

Questions

No. 1.

By the Honourable Senator Marshall:

5th November—With regard to the Guaranteed Income Supplement for low-income single pensioners (i) have the Provinces of Canada complied with the request of the then Minister of Health and Welfare, dated June 13, 1984, to pass on the Federal Government's \$50 increase; (ii) have the provinces given the assurance that GIS pensioners in institutions receive the full value of the increase; (iii) have the provinces given the assurance that private landlords do not take advantage of pensioners by raising rents because of the GIS increase; (iv) which provinces have complied and which have not?

N° 1.

Par l'honorable sénateur Marshall:

5 novembre—Au sujet du supplément de revenu garanti des personnes seules à faible revenu, (i) les provinces ont-elles accédé à la demande du précédent ministre de la Santé nationale et du Bien-être social en date du 30 juin 1984, de verser l'augmentation fédérale de \$50; (ii) les provinces ont-elles fourni l'assurance aux pensionnés vivant en institution et qui ont droit au supplément de revenu garanti qu'ils recevront le plein montant de cette augmentation; (iii) les provinces ont-elles également donné l'assurance que les propriétaires privés ne tireront pas profit des pensionnés en augmentant leur loyer suite à la hausse du SRG; (iv) quelles sont les provinces qui se sont conformées à cette demande et celles qui ne l'ont pas fait?